

中堅バス会社のイーグルバス（埼玉県川越市）は、乗客がいる場合のみ延伸走行する新しいタイプのバス路線を新設した。終点の先に1・2キロの延長区間を設けて降車専用のバス停を新設。希望者がいる場合はそのバス停まで運行する。郊外団地は住民の高齢化でよりきめ細かい路線設定が求められ、乗客がいない場合は終点で運行をやめる効率的な手法をとる。バス利用者を増やす。  
J.R武藏高萩駅発と同一路線を新設したのはこま川団地（埼玉県日高市）を走る日高・飯能路線。JR高萩駅から延長区間に乗り入れ、新設バス日10便あるが、うち半数

を走る日高・飯能路線。

の高台を循環し始めた。麗川駅発の2系統がある場合は終点から延長区間に入り、いずれも希望者がいる間に乗り入れ、新設バス日10便あるが、うち半数

を走る日高・飯能路線。

J.R武藏高萩駅発と同一路線を新設したのはこま川団地（埼玉県日高市）

# バス乗客希望で終点の先へ運行

## イーグルバス 埼玉・日高の路線



### 団地内の高台に停留所4カ所

近づくの便が高台に乗り入れれる。運賃は加算されず、どのバス停でも初乗り運賃の180円で行ける。

日高・飯能路線は2006年に西武バスの赤字路線を引き継ぎ形で運行を開始。こま川団地周辺には4つの停留所があり、た、谷筋を走る路線のため、高台に暮らす住民には不便で、遠いところでは自宅とバス停までの間を10分近く階段などを上り下りしている。

住民には高齢者が多く、路線延長で「重たい買い物袋を持って坂道を

走る日高・飯能路線。

1日から「おでかけサポート便」の名称で団地内



こま川団地の高台に設置された降車専用のバス停

なるなど歓迎する住民が多い。

1日当たりの総運行本数は約100本。効率的なダイヤ設定などで、13年度の利用客数は前年

度比約6%増の29万8千人と過去最高を更新し解消には至っていない。

ただ、国から運行補助金を受けても、赤字の

掲載日 2014年4月3日 日本経済新聞 朝刊 31ページ ©日本経済新聞社 無断複製転載を禁じます。